

que lo requieren. Sabemos también que frente a esta disyuntiva, el forward rosarino ha ilijado sus pretensiones para cambiarse de ambiente: UN MILLON DE PESOS POR DOS AÑOS DE ACTUACION. He ahí su pedido. La respuesta a

de lo que ha solicitado. Además, y aquí viene la otra parte, una vez solucionada la situación económica con el jugador, habrá que hablar con los directivos de Racing, para decidir sobre el pago y las condiciones en que se

producirá, de producirse. Si se le abona una suma adecuada, Racing otorgará la transferencia correspondiente. Hasta aquí están planteadas las circunstancias que exponemos objetivamente.



AGASAJARAN A RODRIGUEZ

Antonio Rodriguez, nuestro guardavallas excepcional de oficio, que dejó inolvidables huellas a su paso por Racing, ha vuelto a ser elegido intendente Municipal de Vicente López, en los comicios del 25 de abril. Se murió, pues, regaló hasta 1958. Con tal motivo, pasada mañana, un amplísimo círculo de amigos, exponentes de la banca, la industria y el comercio, la ofrecerán una cena en el restaurante "Hive", de aquella localidad. La comisión de homenaje, que preside el conocido rosarino señor Luis Chededa, ha trabajado con todo diligencia para que este acto alcance el significado que se pretende. Adherimos a esta cita de honor de quien fuere un extraordinario jugador y un mejor amigo. Antonio Rodriguez, que aquí aparece en ocasión de prestar su primer juramento al servir el mundo, sabe que la revista RACING se engrandece con su triunfo.

Obsequia



PERETTI S.A.C.I.

con una botella a los jugadores que se despidan en el match Rosario Central v. Racing. La botella del encuentro Boca Juniors v. Racing fue adjudicada a Pedro Rodolfo Delaschi.

SEA UD. TAMBIEN CAMPEON

Alimento tus entrañas tomando
antes de cada comida una copita de
FERRO QUINA BISLERI



FERRO-QUINA BISLERI

APERITIVO TONICO RECONSTITUYENTE